

FICHE ELECTRONIQUE DE RENSEIGNEMENTS A L'IMPORTATION

OGEFREM - Office de Gestion de Fret Maritime de la République Démocratique du Congo

RÈGLEMENT OGEFREM DE CERTIFICAT DE CHARGEMENT - Sommaire -

Toutes les marchandises destinées à la République démocratique du Congo doit avoir une licence d'importation et chaque connaissance doit être accompagné d'un certificat de chargement appelé FERI (Fiche de Renseignements Electronique a l' importation).

Seulement OGEFREM ou ses agents ont le pouvoir de délivrer des certificats de chargement .
Chaque connaissance doit avoir un certificat de charge correspondant .
Sans certificat de chargement, la cargaison ne sera pas effacée .

Chaque certificat de chargement a un numéro de série spécifique qui est dûment signé, daté et estampillé par l'agent OGEFREM autorisé.

LTO reçoivent un certificat de chargement , l'expéditeur doit payer les frais suivants (jusqu'en mai 2015)

- Conteneur 20 ' : EURO 60,00 / récipient
- Conteneur 40 ' : EURO 110,00 / récipient
- Produits alimentaires, pharmaceutiques , de l'eau minérale et des produits pétroliers :
EURO 0,50 x tonne de fret (MT ou CBM) .
- GENCO et Rolling UP au Ogefrem avantage : EURO 4,00 .
- F.E.R.I. Frais de dossier: 50,00 EURO par connaissance .

Les frais ci-dessus doivent être collectés au moment où la cargaison est chargée.

Membres du personnel formés sont disponibles pour des informations détaillées et l'assistance des clients dans tous les aspects des exigences documentaires de la traite à la République démocratique du Congo .

En outre Informaticon CARDCO

OGEFREM REGULATIONS FOR LOADING CERTIFICATES – Summary -

All cargo destined to the Democratic Republic of Congo has to have an import license and every bill of lading has to be accompanied by a loading certificate called **F.E.R.I.** (Fiche Électronique de Renseignements à l'Importation).

Only **OGEFREM** or its agents have the authority to issue loading certificates.

Each bill of lading must have a corresponding loading certificate.

Without a loading certificate, cargo will not be cleared.

Each loading certificate has a specific serial number that is duly signed, dated and stamped by the authorized **OGEFREM** agent.

To receive a loading certificate, the shipper has to pay the following fees (up to May 2015)

- 20' Container: EURO 60,00/container
- 40' Container: EURO 110,00/container
- Food Products, Pharmaceutical, Mineral water and Petroleum products:
EURO 0,50 x freight ton (MT or CBM).
- GENCO and Rolling UP at Ogefrem advantage: EURO 4,00.
- F.E.R.I. fees: EURO 50,00 per bill of lading.

The above charges have to be collected at the moment that the cargo is loaded.

Trained staff members are available for detailed information and assistance of customers in all aspects of the documentary requirements of the trade to the Democratic Republic of Congo.

Further information on CARDCO